

Melilla

WERT SOLO ACIERTA CUANDO SE RECTIFICA

OPINIÓN

CARLOS CARNICERO



Wert ha llegado al final del camino, pero no se conoce la fecha de su deserción. Intuyo que su naturaleza radica en la soberbia de creer que es el más listo, el más ingenioso y el más brillante. Ha sido derrotado por la sociedad y por su propio partido. Las encuestas son tozudas en suspenderle, de forma que no da ni de lejos la nota exigida para ser miembro del Gobierno. Se le ha acabado la beca para gobernar.

Ha realizado muchas declaraciones sorprendentes. La más notable es: "a veces me sorprende por cosas que digo". Una confesión de incontinencia verbal y de pensamiento contradictorio. Lo único que es para nota es que no aprenda a pensar antes de hablar.

El incendio de Cataluña se atizó con sus intenciones de "españolizar" el territorio; su apuesta por la cultura se sintetiza en el IVA al 21 por ciento. Y podríamos añadir muchas más cosas, pero la perla negra es que la asignatura de religión cuenta para la media académica como cualquier otra.

Solo hubiera faltado "formación del espíritu nacional". No le va a dar tiempo.

José Ignacio Wert ha tenido una derrota de la magnitud de la que sufrió Napoleón en Waterloo. La rectificación de la nota media para las becas solo se puede compensar con su dimisión o su cese.

Pero lo más grave es la confesión intelectual de un elitista que no entiende el principio constitucional de igualdad de

Según las carreras, lo que pagan los alumnos cubre ente el veinte y el treinta por ciento del coste de su plaza

los españoles. Su concepción de las becas radica en los viejos principios de caridad de los roperos parroquiales. A los pobres, si quieren salir de su agujero, según Wert, hay que exigirles un rendimiento superior a los demás estudiantes. Si quien puede pagar la matrícula, solo necesita una calificación de cinco, los pobres deberían rendir 6,5. Ahora volvemos al 5,5, que sigue siendo discriminatorio, pero menos.

Toda la enseñanza superior está subvencionada. Según las carreras, lo que pagan los alumnos cubre ente el veinte y el treinta por ciento del coste de su plaza. El

resto lo pagamos todos los españoles, incluso quienes no pueden llevar a sus hijos a la universidad, a través de nuestros impuestos.

Lo que se discute es si los que no tienen recursos deber ser ayudados como un derecho constitucional por ese diferencial del veinte o treinta por ciento. Y a Wert le hubiera gustado que no hubieran podido ir a la universidad los pobres que solo sacaran un aprobado, que es suficiente para todos los demás.

Con José Ignacio Wert ha pasado lo mismo que con Alberto Ruiz Gallardón. Durante mucho tiempo, estuvieron al abrigo de un grupo de comunicación que pretendía el monopolio del pensamiento progresista. Los dos, cuando llegaron a su cima de poder, el Gobierno, se quitaron el ropaje de demócratas progresistas y se pusieron el uniforme de destrucción de la igualdad y del estado del bienestar. Su excusa es la supuesta meritocracia que encubre un elitismo censitario.

Hay que agradecer a Wert, y también a Gallardón, que hayan sido tan didácticos en la explicación a los ciudadanos de las intenciones encubiertas del Gobierno de Rajoy. Están aprovechando la crisis para implantar un modelo ideológico que facilitará, todavía más el aumento de las desigualdades. Es una pena que dimita o que lo cesen, porque es un factor importante para que el PP toque suelo en las encuestas. Todavía falta bastante.

portistas Españoles, donde está desarrollando una labor de integración muy importante, no solo entre los deportistas de élite sino también entre los que no han alcanzado la fama, y en la que se impone una profunda remodelación y una legislación moderna, que defienda los intereses de todos ellos.

Es indiscutible que todo lo que concierne a los Alba interesa, lo demuestra el éxito de la exposición que ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Madrid, y en la que se exhibieron los cuadros más valiosos del Palacio de Liria, que fue visitada por miles de ciudadanos de toda condición social. Éxito que se repitió más tarde, cuando sacaron a subasta algunos objetos de valor, que como los cuadros expuestos, se encontraban en un palacio que está en el centro de Madrid y que se puede visitar previa petición de día y hora. Una parte del cual pretenden dedicar a actividades diversas, un reto arriesgado pero imprescindible, que ya han llevado a cabo otros aristócratas como el Marqués de Griñón, o los Medinaceli, en sus fincas, castillos o palacios, porque los tiempos demandan otra forma de vida, otra forma de gestión, otra forma de rentabilizar los grandes patrimonios.

Opinión

ISAÍAS LAFUENTE



LA CASA DE ALBA SE REINVENTA

La crisis, tan dramática en algunos casos, está agudizando el ingenio de algunos aristócratas, tal es el caso de los Alba, a los que la mayoría consideramos archi millonarios, que lo son en fincas, y en patrimonio artístico y cultural, pero no en dinero contante y sonante. De ahí que una vez que la duquesa repartió entre sus seis hijos los bienes que no forman parte de la Fundación Casa de Alba, estos se hayan puesto las pilas para intentar rentabilizar el inmenso patrimonio que por herencia les pertenece.

Los encargados de dar forma a lo que sin duda es una auténtica revolución, han sido Carlos, duque de Huescar, y Cayetano

Martínez de Irujo. Juntos han creado, su propia marca de productos "gourmet", con la que pretenden obtener no solo beneficios económicos, sino rendir un homenaje a su padre Luis Martínez de Irujo. Un hombre culto, amante de la naturaleza, que fue quien impulsó la explotación ganadera y agrícola de los Alba, que murió demasiado joven, y sin que la vida le diera la oportunidad no solo de ver crecer a sus hijos, sino de comprobar como algunos de sus proyectos más preciados, se están haciendo realidad, gracias al empuje de dos de ellos Carlos y Cayetano. Una persona, este último, que me consta que ha sufrido en propia carne el desdén de una parte de los medios de comunicación que solo veían en él a un niño bien, y no a un joven que tuvo que cargar con el peso de un apellido, que si bien le permitía vivir en un Palacio de ensueño, le impedía acometer cualquier aventura que no fuera la de asistir a bodas y bautizos.

A Cayetano el tiempo le ha permitido demostrar que es algo más que un niño bonito. Le ha dado la oportunidad de ser uno de los mejores jinetes de nuestro país, como lo demuestra el hecho de que haya sido elegido Presidente de la Asociación de De-

EDITORIAL

EXPLICACIONES DE LA UGR QUE ACLARAN POCO

TODO se ha hecho de manera correcta y finalmente ha sido un fiasco. Las explicaciones del delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez, no han arrojado ninguna luz que sirva para explicar qué ha ocurrido con las dos nuevas dobles titulaciones que se iban a impartir en nuestra ciudad. El Ejecutivo autonómico respondió de manera positiva al esfuerzo económico que la institución docente le requirió y dejó el proyecto es sus manos, como no podía ser de otro modo: ¿Qué otra institución o entidad iba a ser mejor y más entendida para materializar esta iniciativa que la propia Universidad de Granada? Sin embargo, se equivocaron quienes pensaron así, es decir, todas las personas con una mínima capacidad de pensamiento lógico. Por eso resulta sorprendente que a estas alturas no diga que la implantación de las nuevas enseñanzas cuenta con la evaluación negativa de la ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de Calidad y Acreditación). Más sorprendente aún es que el delegado del rector afirme que este dictamen ha sido "inesperado" cuando el rechazo inicial del ente que controla el proceso se basa en un razonamiento sumamente sencillo: No es posible impartir un doble grado en un centro si previamente no existen las dos titulaciones por separado. Es más, Sebastián Sánchez no ha explicado quién asumirá la responsabilidad de este error. El error no pasaría de ser uno más de los tropezones que sufre la propia administración con la burocracia que se autoimpone, de no ser porque en este caso se trata de una importante inversión económica del Ejecutivo local en nuestra ciudad (2 millones de euros en 5 años) y porque dificulta la estrategia del Gobierno de Melilla para el desarrollo de la ciudad, que pretende basarlo en una apuesta por la educación de nuestros jóvenes y la mejora de la oferta universitaria.

GRUPO FARO
PRESIDENTE Y EDITOR

Rafael Montero Palacios

APODERADO (CEUTA) Manuel J. Martínez Medina

APODERADO (MELILLA) Salomón Serfay

DIRECTORA Carmen Echarri

DIRECTORA COMERCIAL Paloma Abad

DIRECTOR DE PUBLICACIONES
Luis Manuel Aznar

CEUTA

JEFES DE SECCION Juanmi Armuña,
Dani Vicente (Deportes)
AREA COMERCIAL Francisco Vallejo
Dirección Sargento Mena, 8.
Redacción y Publicidad
956 52 41 48 / 956 52 41 49
Fax 956 52 41 47
Administración 663 80 59 41
Fax 956 52 21 42
Distribución 956 52 20 51
Depósito legal CE-2/1958
E-mail: ceuta@grupofaro.es

DIRECTOR GENERAL
Luis Muñoz Montes

MELILLA

REDACTORA JEFE Tania Costa
JEFE DE SECCIÓN Silvia
Perdiguero, José Pérez (Deportes),
Pilar Ortega (Opinión y Cierre)
AREA COMERCIAL Ana G. Fortes
Dirección Castelar 5, 1º
Redacción y Publicidad
952 69 00 50
Fax 952 68 39 92
Administración 952 69 00 50

Depósito legal ML/21/1998 (5.280)
E-mail: melilla@grupofaro.es

Agencias Efe / Fax Press / Europa Press / Reuter / France Press / DPA

Local: melilla@grupofaro.es Deportes: faromelilladeportes@gmail.com
Publicidad: faromelillapublicidad@gmail.com
MailWeb: melilla@grupofaro.es Página Web: www.elfarodigital.es

CONTROL DE TIRADA Y DIFUSIÓN:



POR VICENTE ÁLVAREZ

—HISTORIA D. PEDRO & COMPAÑIA

¡ LOS DIPUTADOS DEBERÍAN
SER ASALARIADOS SOLAMENTE
DURANTE SU MANDATO!



¡ Y TENER JUBILACIÓN
PROVENIENTE SOLAMENTE
POR EL MANDATO REALIZADO!